

## 三熊会・総会懇親会

2024.04.15

2024年4月12日(金)、三熊会は第7回定期総会及び懇親会を川本の館野で実施しました。今年には桜の開花が遅く、来る途中の桜は見ごろを迎えていました。今回は21名が参加し、2023年度の振り返りと、2024年度の新たなイベントへの期待を期し、その後の懇親会でひと時の親交を楽しみました。



送迎バスの車窓からは満開の桜が望めました



11時35分H.Oさんの司会で総会が開始され、T.S旧会長から2023年度の事業報告等が行われました。



総会議案書に目を通す会員各位



N.Y 新会長から 2024 年度事業計画案が説明され、新理事の紹介がされる



12 時総会は無事終了し、引き続き懇親会になりました



各自の近況報告で皆さん、元気いっぱい活躍し、毎日が充実している様子がうかがえました







14時20分懇親会も終了し、最後に記念写真を撮る



送迎バスを待ちながら雑談する各位

46名で発足した三熊会ですが、半数近くの24名に削減してしまいましたが、参加された皆さんは元気潑刺とし、生きがいを持って人生を謳歌しているようです。三熊会が今後も末永く継続するように自愛し、次回のイベントでも再開できることを楽しみにしています。